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Situation im Nordstadtpark 

 

Frau Franz berichtet über die unbefriedigende Müll- und Toilettensituation im 

Nordstadtpark. Herr Volz berichtet, dass inzwischen 2 Müllcontainer stehen. 

Herr Peesel schlägt die Initiative „Nette Toilette“ vor und erläutert diese. Das 

würde schon deutschlandweit funktionieren. Die Stadt müsste sich hierfür an den 

Reinigungskosten der Gastronomen beteiligen. 

Es folgt eine ausführliche Diskussion. Das Thema wird weiterverfolgt. 
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